

桜梅桃李

令和6年度 1学年通信
発行：令和6年4月17日
作成：石原

◇ “豊かな知性と誠実な心を持ち 社会に貢献できる人材を育成する”

改めて、ご子息・ご息女のご入学おめでとうございます。
そして、先日に実施いたしました入学時オリエンテーションの実施にあたりましては、ご協力をいただきありがとうございました。

表題の言葉は、学校法人愛知産業大学の“建学の精神”です。1学年教員22名を中心に、建学の精神の達成を目指して、精一杯に指導にあたります。この先1年間の、保護者の皆様のご助力をよろしく願いいたします。



◇ “BLEND(ブレンド)”の登録・通知設定をお願いします

学校からの連絡や欠席・遅刻連絡など、標記のアプリを活用して行います。

先週中に、ご子息・ご息女を通じて、利用マニュアルと登録アカウントを配付しております。お忙しいところですが、できるだけ早く登録を頂きますようお願い申し上げます。

なお、アカウントの通知用紙には、2名分のログインID・パスワードが記載されています。最低でも1名は登録を頂き、必要に応じて二つ目のアカウントをご利用ください。また、欠席・遅刻等の連絡は、8時30分を目安として、保護者様にてBLENDへ登録して頂くことになります。お手数をお掛けします。

◇ 奨学金の案内が届き始めています

本校では、各種の減免手続き、外部団体の奨学生の案内など、ご子息・ご息女に掲示や担任連絡の中でお知らせ・募集をいたします。それらの利用を想定しておられる場合、または急な家庭環境の変化が生じた場合は、あらかじめクラス担任にお知らせ頂くことをお勧めします。

なお現在は、今週を目途にして、公益財団マキタ奨学財団の奨学生（給付型）を募集しております。

Photo 



4月10日(水)~4月12日(金)

入学時オリエンテーションの一コマ